



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4109

4 Pièces

62 m²

Réf. 4109-MTE.

158 000 €

Embrun

Maison à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4083-MTE (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier d'Embrun, vous propose à la vente, une maison de ville de type 3 avec cave.Idéalement située en centre ville d'Embrun à proximité immédiate de toutes les commodités.Cette maison se compose d'une cuisine ouverte avec un poêle à granulés récent. Au premier étage on trouve un salon avec salle d'eau. Un escalier donne accès à une chambre avec une salle de bains rénovée.En ...

The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4083-MTE (Direct link on the photos)The Embrun Real Estate Office offers for sale a type 3 town house with cellar.Ideally located in the city center of Embrun, close to all amenities.This house consists of an open kitchen with a recent pellet stove. On the first floor there is a living room with bathroom. A staircase gives access to a bedroom with a renovated bathroom.On the top floor the attic has been completely insulated to ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4109



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4109

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4083



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4109